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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

DU 26 août 2019 à Fontainebleau 
 

 

 

Présents : Frédéric Montoya, Danielle Trarieux, René Boccanfuso, Christian Derappe, Geneviève Escalaïs, 

Françoise Douchet, Joël Molac, Paul Billon, Rémi Tiberghien, Lydie Loeuillot, Hervine Badin. 

 

Absents excusés : Alain Pelloquin, Christian Pelux 

 

 

*************** 

 

En préambule, le Président salue le retour de René et remercie Hervine pour le travail qu’elle a accompli 

dans le cadre de son engagement de « Service Civique ». 

 

1 – Commission Sentiers et Itinéraires 

 
 

• Les nouveaux itinéraires  

- Pour répondre à une demande de l’OT du Provinois et du Pays Fertois,  

création de 8 itinéraires, entre et 6 et 8 kilomètres.  

-  De même, suite à une demande de l’OT du Pays de Meaux, création d’itinéraires au départ 

de la gare de Meaux, dont 1 de la gare au musée de la Grande guerre 

- Une réunion avec la CC du Pays de Fontainebleau sera organisée afin d’établir une 

convention suite à la réalisation de 10 boucles de randonnée et la conception de fiches 

- Les créations d’itinéraires prévues sur la CC de Melun Val-de-Seine, en 2019 : 

 • 2 itinéraires sont labellisés et balisés (Boissise la Bertrand) 

 • 1 en cours au Mée et un autre à Maincy à venir sur Septembre.  

  Les factures seront à établir par Lydie 

 

• René signale des retards dans la labellisation de certains itinéraires ce qui empêche la création 

de fiches rando. Il reste également des numérisations de chemins à faire principalement dans le 

sud.  
 

• Situation des GR supprimés en 2020 : A la demande de la FFRandonnée, dans le cadre de la 

rationalisation des GR nationaux, certains GR seront retirés (GR 1E, GR 13B, GR 11E, GR 11F, …) 

et remplacés par une continuité d'un GR existant ou un PR. 

 Christian D. nous donne des informations sur les prochaines directives fédérales. 
 

•  Modification du GR 2 : dans le même contexte que ci-dessus et abandon de la variante 

    du GR 2, une réunion entre  René, Christian et Françoise sera organisée  
 

• Dropbox : il serait nécessaire d’y « faire le ménage » et de revoir son utilisation 
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• Informations diverses CSI :  
 

• Problème de balisage sur l’itinéraire de la Vallée de Javot (Machault), une réunion sera 

organisée en septembre pour juger des mesures à prendre. 
 

•  BD Balisage : une demande de devis a été faite à Fluence pour : 

 -  incorporer une icône afin de préciser qu’une Fiche Rando de l’itinéraire existe. 

 -  prévoir une zone pour le contrôle de la labellisation des itinéraires (+ 5 ans) 

 -  divers autres améliorations 

 

•  Chemin de Stevenson : afin d’éviter toute confusion, il serait préférable qu’une 

signalisation spécifique soit mise en place par l'association de Stevenson. 

 

 

2 – Commission Formation 

 

Joël nous informe que les inscriptions aux futurs stages sont satisfaisantes : 
 

• Carte et Boussole : le 13 septembre à Fontainebleau – 8 inscrits 

• Initiation et Perfectionnement à la cartographie : 28 et 29 octobre à Moissy – 16 inscrits (complet) 

• Le stage GPS n’est plus d’actualité 
 

La participation aux stages PSC1 dispensé par les pompiers est également satisfaisante 
 

Frédéric confirme à Paul et à René sa décision pour qu’ils achètent un logiciel adapté aux itinéraires 
 

Sur proposition de Joël, le Bureau donne son accord pour qu’une doctoresse-diabétologue suive gratuitement 

le stage « initiation et perfectionnement à la cartographie ». A l’issue du stage, Joël lui demandera si elle 

souhaite occuper le poste de médecin au Comité Départemental, en cas de réponse positive, le Comité 

pourrait prendre en charge le coût de sa licence Comité. 

 

Frédéric donne son accord pour l’achat de 50 boussoles IGN et pour l’impression de 1000 fiches-secours 

 

 

3 – Les éditions 
 

Christian D. nous informe que la 7ème édition du topoguide « La Seine-et-Marne à pied » est parue au mois de 

juin. 
 

Point sur le projet « les Impressionnistes » : 
 

3 circuits ont été retenus à Moret 

1 à Barbizon 

1 à Crécy-la-Chapelle 

1 à Villiers-sur-Morin 
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Le contrat « emploi civique » d’Hervine se termine le 30 août, afin de boucler le projet sur lequel elle s’est 

fortement investie, Frédéric lui propose de travailler à la pige en fonction, bien évidemment, de ses futures 

disponibilités.  

 

Les fiches rando  
 

A ce jour, plus de 144 fiches figurent sur le site, une quinzaine y seront prochainement insérées, d’autres sont 

en attente de validation ou de photos. 

Rémi nous informe que fin septembre une nouvelle présentation plus attractive des fiches sera mise sur le 

site internet. 
 

Logiciel d’éditions : Frédéric va contacter le formateur du « Publiweb » afin qu’il encadre un stage propre à 

la Seine-et-Marne. Sont concernés : Christian Pelux, Paul, Frédéric, Rémi et Serge Joseph.  

 

4 – Commission Pratiques Adhésions 

 

Danielle fait le point sur les prochaines manifestations : 

  

- Les 21 et 22 septembre : manifestation Audax à Mortcerf 

- Le 22 septembre : la diagonale du « Chêne-Roi » 

- Le 29 septembre : les 3 Châteaux 

- Le 5 octobre : 3ème trail MN à Barbizon 

- Les 12 et 13 octobre : 2ème week-end Rando Santé® en Sologne 

- Le 16 novembre : journée des Présidents et des Bénévoles au Mée 
 

Propositions d’intervenants pour la journée des Présidents : 

- Entreprise ECT 

- Présentation des travaux réalisés pour Melun-val-de-Seine 

- ONF (Gaëtane) : gestion de la forêt 
 

Geneviève contactera le traiteur « IDELICE » 

 

5 – Les finances   
 

Geneviève fait le point sur la situation financière : RAS 

Frédéric s’étonne qu’aucun versement n’ait été effectué en ce qui concerne les licences 

 

6 – Informations du Président  

 

- Frédéric nous informe du prochain partenariat avec l’entreprise ECT spécialisée dans 

l’aménagement du territoire et le réemploi des terres inertes excavées des chantiers comme 

le long de la francilienne à Moissy-Cramayel 
 

- Avec l’accord du Bureau et suite au prochain départ, pour 1 an, de Rémi, Frédéric propose à 

Hervine de le suppléer pour les projets urgents dont il a la charge 
 

- Frédéric demande que l’on réfléchisse sur un schéma de cohérence entre les différentes 

communautés de communes. 
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- Frédéric évoque le projet de « Provins lumière » pour décembre 2020. Dès le CD du 15 juin, 

le club de Jean Gidon et le club de Provins avaient donné leur accord de principe pour une 

participation active. 
 

- Lors de la prochaine AG fédérale, le Comité de direction fédéral démissionnera en totalité et 

un nouveau Comité sera élu. En ce qui concerne le Codérando, le Bureau décide de se 

conformer aux dispositions définies par nos statuts à savoir, renouvellement de nos 

membres par quart lors de chaque AG annuelle.  
 

- Frédéric nous informe qu’il posera sa candidature lors de l’AG fédérale. S’il est élu, le 

Président AZAÏS lui propose d’intégrer le groupe de travail « Marche en Ville » 

 

 

Fin de la réunion de Bureau à 13 heures 

 

 

En l’honneur du retour de René et du départ d’Hervine, nous poursuivons notre réunion par un moment 

de convivialité autour du «pot de l’amitié » 


